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Mais qu’est-ce qui pousse donc tous ces musulmans à commettre
tous ces actes meurtriers ? L’islam ? Non ! Sûrement pas la
doctrine  de  mahomet  parée  de  toutes  les  vertus.  Non  !
Apparemment, le coupable, le responsable de tous ces carnages
serait une épidémie de maladies mentales. Bizarre ! Bizarre !
Pourquoi cette épidémie ne touche-t-elle que des musulmans ?
Habituellement les épidémies ne font pas dans la dentelle et
touchent tout le monde !

Marre mais vraiment marre de ce concept du déséquilibré quand
il s’agit des actes odieux commis par les mahométans.

 

Nous avons des médias, des politiques, il n’y a pas à dire,
qui sont franchement fortiches dans leur genre. Pour ne pas
nommer le problème, contourner la réalité des faits en lien
avec l’islam et ses adeptes, ils savent bien noyer le poisson,
savent  bien  prendre  des  pincettes.  Ils  ne  se  donnent  pas
autant de mal quand il s’agit de faits concernant le non
musulman, l’homme blanc. Voyez par exemple comment ils tapent
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à longueur de temps sur les Trump, les Salvini, les Orban et
j’en  passe.  Voyez  les  contorsions  sémantiques  de  Monsieur
Macron  et  sa  clique  pour  éviter  de  nommer  les  vrais
responsables des faits de violence, des actes de terrorisme et
de reconnaître les problèmes produits par l’islam. Monsieur et
ses comparses fricotent sans état d’âme avec un Ben Salman
quand ils n’hésitent pas à cracher sur un Salvini par exemple.
Cherchez l’erreur !!!

Pourtant, les dits lépreux n’ont malmené personne à ce jour,
leur seul tort étant de vouloir se prémunir de la peste verte.
On ne peut pas en dire autant de ceux qui sont issus du monde
islamique.

Qui parle des méfaits commis par les Qataris et leur système
esclavagiste ? Personne !

Pour ma part, ce que fait ce pays, avec les pauvres Népalais,
est un crime sans nom. J’enrage de constater qu’aucun média ne
prend la peine de dénoncer les atrocités perpétrées sur cette
population fragile, corvéable à souhait, cette population qui
ne fait pas usage de violence comme certains, pour beaucoup
moins que cela !!!

Erdogan,  le  dictateur  tyrannique  expansionniste,  pas  grand
monde non plus pour le dénoncer !

Bouteflika la momie, idem !

Et la liste est encore longue dans le monde musulman où les
chefs  d’Etat  sont  des  voyous  patentés  qui  traitent  leur
population  comme  des  moins  que  rien,  qui  traitent  leurs
« hôtes » plus bas que terre, qui n’ont que mépris pour
l’autre, le non musulman.

Personne ! Encore personne pour dénoncer les ignominies. Il ne
faut  surtout  pas  stigmatiser,  mettre  mal  à  l’aise  les
musulmans vivant sur le sol français, non surtout pas ! Les
« pauvres » pourraient penser que la France s’acharne sur eux,



qu’elle cherche à les faire passer pour des adeptes d’une
horrible religion ou des gens originaires de pays honnis du
fait de leur islamité. Et attention ! Il ne faut surtout pas
offusquer toutes les enflures du Moyen Orient qui par la grâce
du  pétrole  sont  considérés  comme  hautement  fréquentables,
comme des partenaires tout à fait classiques.

Alors adios Droit de l’Homme ! Adios principe de précaution !
Adios  dignité  !  Adios  valeurs  de  liberté  et  d’égalité  !
Adios ! Adios !

Voilà où en sont les donneurs de leçon, ceux qui à longueur de
temps cherchent à culpabiliser les non musulmans, ou dois-je
plutôt dire les lépreux, ceux qui oublient sciemment que les
pires  atrocités  ne  se  commettent  pas  du  côté  des  pays
occidentaux mais du côté des pays régis par la charia.

Je ne dis pas qu’il n’y a pas de choses qui ne vont pas en
France, dans le monde occidental, mais RIEN de comparable avec
l’ensemble des pays musulmans, tous autant qu’ils sont, du
moins pire au plus terrible. Le fantasme du monde des mille et
une nuit, de l’islam des lumières est une sinistre farce qui
n’a  réussi  au  final  qu’à  produire  des  dérangés,  des
déséquilibrés en série, à la chaîne. Beaucoup de musulmans,
qui se sont propagés sur le globe, ont en réalité emporté avec
eux des bouts de ce monde complètement fou. Les faits divers
récurrents, de ces dernières années, où des musulmans sont les
principaux  protagonistes  de  ces  faits,  sont  là  pour  en
attester.

Il ne peut en être autrement quand on voit comment la plupart
des  enfants  de  ces  sociétés  sont  éduqués,  conditionnés,
endoctrinés à l’extrême dès la naissance. Les populations sont
plongées de façon délibérée dans l’ignorance, la peur venant
de  tous  les  côtés,  soit  du  système  politique  soit  du
religieux. Pas moyen d’y échapper ! La peur du bâton d’un Etat
policier ou alors la foudre de Dieu. Peut-on être épargné dans
ce cas-là ?



Seuls  les  plus  résistants  peuvent  se  sortir  de  ce  piège
multidimensionnel. Une large masse, elle, est emportée par la
folie générée par l’islam. Chaque ligne et chaque mot qui
sortent du coran sont source d’aliénation. Rien du côté de la
lumière  et  de  la  vie  mais  pratiquement  tout  du  côté  de
l’obscurité et de la mort. Comment voulez-vous franchement que
les individus coranisés soient sains d’esprit ? Le coran du
début à la fin passe son temps à délivrer en masse la paranoïa
à ses adeptes, la violence en guise de communication avec
autrui. Toute différence est honnie, proscrite. Pas de place
dans ce système pour la femme, le non musulman, l’apostat, le
juif et j’en passe. Tout est diabolisé à l’extrême, c’est
blanc ou noir, pas de gris, pas de modération possible. Si ce
n’est pas cela la folie, il faut me dire ce que c’est alors !

Le système islamique fonctionne bien, à mon sens, sur un mode
proche  des  mécanismes  de  la  folie.  Rien  pour  nourrir  le
psychisme de l’individu qui irait dans le sens du respect de
ses  besoins  fondamentaux  et  donc  qui  favoriserait  un
développement harmonieux de sa personnalité. Non ! Tout tourne
autour d’un système tentaculaire répressif, qui s’immisce dans
les moindres faits et gestes de chacun, rendant les mahométans
névrosés à la limite de la psychose. Regardez ces hordes de
barbares qui s’excitent dès que quelque chose ne leur convient
pas, ne va pas dans le sens de leur doctrine islamique. Asia
Bibi en sait quelque chose !!! Et bien d’autres encore, tous
les « fatwaïsés » en réalité.

L’islam prône le déséquilibre de traitement entre l’homme et
la femme, mettant de fait l’inégalité à « l’honneur », envers
tout ce qui n’est pas musulman, mettant de fait la haine à
« l’honneur ».

Alors les auteurs d’actes de terrorisme sont-ils vraiment des
déséquilibrés au sens commun du terme, comme veulent le faire
croire les journalistes, les politiques ?

Non ! Arrêtons les bêtises car c’est cela l’islam, une folie



systémique,  voulue,  recherchée,  programmée.  On  est  bien
d’accord, cet état de fait n’a rien à voir avec ce que l’on
connaît en France. La folie, qui touche habituellement les
individus, dans une société comme la France, est souvent le
fait de vécus familiaux particuliers ou de maladies mentales
causées par des phénomènes physiologiques bien réels, et que
la  science  d’ailleurs  sait  expliquer.  Ce  sont  bien  des
parcours de vie sortant de l’ordinaire qui ont provoqué ces
situations de troubles mentaux ; ce qui on en conviendra est
bien loin du prétendu déséquilibre dont sont atteints les
terroristes musulmans. Ces derniers appliquent tout simplement
les injonctions de leur coran, les injonctions de leur culture
musulmane,  folles  certes  mais  tout  à  fait  communes  pour
l’islam.

D’autre part, quand des individus sont atteints de troubles
psychiques, dans une société comme la France, cette dernière
fait  tout  ce  qu’elle  peut  pour  les  soigner.  Elle  ne  se
contente  pas  de  cette  situation,  elle  met  en  place  des
stratégies  pour  limiter  les  actes  de  violence  qui  en
découlent.

C’est bien le contraire de ce qui se passe dans les sociétés
musulmanes. C’est parce que les individus ont fréquenté les
écoles  coraniques,  les  mosquées,  institutions  normales  de
l’islam, qu’ils en sont arrivés à perpétrer des actes d’une
rare barbarie.

En islamie d’ailleurs, les personnes considérées « anormales »
sont les apostats, ceux qui refusent la haine de l’autre,
refusent le meurtre au nom d’allah. Parce qu’ils n’ont pas
sombré  dans  cette  folie  programmée,  ils  sont  rejetés,
emprisonnés, poursuivis, tués. Parce qu’ils ont décidé d’être
en dehors de l’islam et de ses préceptes qui poussent à la
haine, la misogynie, le meurtre, ils sont en danger de mort.
Jamais  nous  n’avons  vu  en  France  ou  ailleurs  d’apostats
commettre des atrocités. Parce qu’ils ont rejeté la maladie
mentale prodiguée par mahomet, ils sont les gens normaux de



ces sociétés. Pour ma part, tous les autres sont des fous qui
s’ignorent.

Alors vous, les journalistes, les politiques, qu’en dites-vous
au final ? Islam ou maladies mentales responsables de tous ces
meurtres ? Je vous rejoins quand même sur un point islam =
déséquilibre psychique !

 

 


